



Aktenzeichen: 2010/Fl/bm

Datum: 12.03.2020

Hinweis:

Beratungsfolge: Haupt- und Finanzausschuss

Aufwendungen für die Beseitigung von Schäden durch Vandalismus im Jahr 2019

Die Verwaltung berichtet:

Im Verlauf des Jahres 2019 entstanden durch die Verwaltung rd. 275.000 € zur Beseitigung von Schäden durch Vandalismus. Die Summe ist in diesem Jahr außergewöhnlich hoch, da der Brandschaden durch Brandstiftung bei der Andreas-Albert-Schule mit rd. 200.000 € enthalten ist. Eine Auflistung, aus der die Art der Schäden, der finanzielle Aufwand zur Schadenbeseitigung und die mit der Schadenabwicklung befasste (beauftragende) Stelle ersichtlich sind, ist in der Anlage 1 beigefügt.

Die Zusammenstellung ist vorläufig anzusehen, da Bereichsmeldungen zu noch nicht abgeschlossenen Schäden ausstehen bzw. noch zu klären sind.

Soweit die Schäden durch Vandalismus in Zusammenhang mit Einbrüchen in städtischen Liegenschaften – insbesondere Schulen und Kindertagesstätten – stehen, können den Schadenbeseitigungsaufwendungen Erträge aus speziellen Versicherungsleistungen gegengerechnet werden.

Vergleichszahlen für zurückliegende Jahre liegen aus den Jahren 2018 und 2017 vor; hier handelte es sich um einen Gesamtaufwand von rd. 78.000 € (2018) und 77.000 € (2017).

Falls gewünscht, kann die Verwaltung diesbezüglich auch künftig berichten.

STADTVERWALTUNG FRANKENTHAL (PFALZ)

Martin Hebich
Oberbürgermeister

Anlage

Beratungsergebnis:

Gremium	Sitzung am	Top	Öffentlich:	<input type="checkbox"/>	Einstimmig:	<input type="checkbox"/>	Ja-Stimmen:	
			Nichtöffentlich:	<input type="checkbox"/>	Mit	<input type="checkbox"/>	Nein-Stimmen:	
					Stimmenmehrheit:	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen:	
Laut Beschlussvorschlag:	Protokollanmerkungen und Änderungen		Kenntnisnahme:	Stellungnahme der Verwaltung ist beigefügt:		Unterschrift:		
<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/> siehe Rückseite:		<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>		